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Parole aux anciens internationaux
RODRIGUE MOUNDOUNGA : 
" RELANCER LE FOOTBALL 
AMATEUR"
"LE prochain président fédéral 
doit relancer le football amateur. 
Et ce à tous les niveaux. Le but 
étant de préparer la relève au 
niveau de nos différentes équipes 
nationales. Nous sommes trop 
focus sur l'élite et nous oublions 
le volet formation. Il y a aussi 

le volet formation des formateurs qui doit également intégrer les 
ressources humaines concentrées au niveau des ligues provinciales."

DIEUDONNÉ LONDO : " 
S'ENTOURER DES PERSONNES 
EXPÉRIMENTÉES"
Il faut que le nouveau Comex 
s'attelle à se réapproprier le 
championnat national de D1 et 
D2. Y compris les compétitions au 
niveau des jeunes et des filles. Car 
nous avons l'impression que la 
Linafp, à qui la Fégafoot a délégué 
les pouvoirs d'organiser ces deux 

championnats, est en difficulté. Insister sur ce que tous les clubs possèdent 
les petites catégories. Il doit penser à la formation des encadreurs d'élite, 
réorganiser la DTN en la dotant d'un peu plus de ressources humaines et des 
moyens financiers afin de mieux fonctionner. Le prochain bureau directeur 
de la Fégafoot doit surtout s'entourer des personnes expérimentées afin 
de mettre en route son programme pour les quatre prochaines années."

Par PSNB
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POUR Valéry Ondo Ebè, 
la Fédération gabonaise 
de football (Fégafoot) 

ressemble à l’architecture d’une 
équipe de football. Elle doit 
être cohérente, polyvalente et 
performante sur plusieurs fronts.
" Comme le gardien protège 
son but, nous défendons le 
football. Les principes de bonne 
gouvernance, notamment la 
transparence et l’intégrité sont 
au cœur de la mission de la 
Fégafoot qui est de protéger 

le football et toutes ses parties 
prenantes à travers le pays. Il 
s’agit là principalement de 
toutes les questions liées au 
statut du joueur, aux transferts, 
au football professionnel, aux 
intermédiaires et aux questions 
disciplinaires et éthiques", 
renseigne l'ancien international 
gabonais de l'Azingo National. 
Il précise ensuite que pour 
''gagner'', l’équipe doit s'appuyer 
sur une base solide. Ce dernier 
pense aussi que c'est grâce à une 
gouvernance interne solide que 
la Fégafoot peut offrir un socle de 
confiance à ses membres et aux 

autres parties prenantes.
La bonne gouvernance c'est 
également la redistribution à tous 
les acteurs du football gabonais 
des revenus tirés des activités 
commerciales de la fédération.
" Nous allons redistribuer les 
retombées financières générées 
par nos services et produits à 
toutes les parties qui gravitent et 
concourent au développement du 
football national. Les subventions 
qui proviennent de la Caf et de 
la Fifa vont être affectées aux 
domaines pour lesquels elles sont 
allouées ", a-t-il conclu.

La bonne gouvernance 
comme base de travail

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

Ondo Ebé aurait de grandes ambitions pour notre football s’il venait à s’installer à la Fégafoot. 
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POUR préparer l'avenir 
du football gabonais, 
le candidat Ondo Ebe 

a prévu un partenariat avec 
le ministère de l’Éducation 
n a t i o n a l e .  E n  e f f e t ,  i l 
compte organiser un camp 
d’entraînements pour les 
jeunes filles et garçons dont 
l’âge varie entre 6 et 11 ans, 
le mercredi et le samedi. Des 
compétitions U15, U17, U20, 
tous sexes confondus, seront 
organisées par les sous-ligues 
et les ligues provinciales sur 
toute l’étendue du territoire. 
La Fégafoot, quant à elle, 
se chargera d’organiser les 
Coupes nationales  U15, 
U17, U20 pour les filles et les 
garçons.
" Nous allons également 
mettre en place le football 
à 5 pour les filles et garçons 
de 6-7 ans… Ce planning 
p e r me tt r a  à  c e s  j e u ne s 
d’acquérir les bases nécessaires 

à leur épanouissement et 
à  leur  parcours  spor t i f . 
Nous proposons aussi un 
programme football-études 
à travers les clubs qui ont 
des centres de formation 
ré p on d ant  au x  c r i t è re s 
d’é l ig ibi l i té  f ixés  par  la 
Direction technique nationale 
(DTN) et  agréés  par  les 
ministères des Sports et de 
l’Éducation nationale ".
Avant d'ajouter que, " malgré 
la croissance significative du 
football féminin à tous les 
niveaux au cours des dernières 
années, l’intérêt suscité par 
la discipline et son potentiel 
laissent à penser qu’il reste 
beaucoup d’opportunités à 
exploiter. Le lancement de 
la stratégie pour le football 
féminin de la Fégafoot définit 
les contours de nos actions 
auprès des acteurs du secteur 
en faveur de mesures concrètes 
pour les jeunes filles, faire 
du football une discipline 
nationale et promouvoir 
l’égalité des sexes" .

Promouvoir le genre
Prosper Sax NZE BEKALE

Libreville/Gabon

Le football féminin constitue une priorité pour le candidat  Valéry Ondo Ebè. 
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